
La Rose

J'ai choisi la rose car pour moi c'est une fleur qui m'évoque beaucoup de souvenirs et que je ne
cesse d'observer quand je la croise. Elle nous offre des jeux de lumières accrocheurs qui se marient
formidablement avec ses petites zones d'ombres mystérieuses.

Ce matin je n'ai pu la dessiner car ses nombreuses copines m'ont fait de l’œil, toutes très jolies et
originales, que ce soit dans leur couleur ou dans leur taille.

Cet atelier nous a permis de les découvrir ou de les redécouvrir.

J'ai beaucoup aimé vous apporter des conseils et espère avoir pu répondre à vos questions car je ne
suis pas formatrice !

Vous avez fait des tableaux magnifiques et j’espère ne pas vous avoir dégoûté du pastel.;-)

Sandrine, le 8 octobre 2016


